

Reportage vidéo: Turtelboom démission! Nous sommes tous des sans-papiers!

Écrit par Chris Den Hond

Vendredi, 17 Octobre 2008 01:00 - Mis à jour Dimanche, 19 Octobre 2008 16:55



Malgré les promesses inscrites dans l'accord gouvernemental, la déclaration sur le budget de Leterme ne prévoit toujours rien pour répondre à l'urgence de la situation des sans-papiers. Ce gouvernement vole au secours des banquiers et des patrons, mais se limite à "s'atteler à une approche intégrale de la migration" (...) pour les années à venir"! Or c'est maintenant qu'il faut agir! Afin de protester contre ce méprisable déni démocratique, plusieurs actions de se sont déroulées le 16 octobre. Au CGRA, plusieurs étudiants de l'ULB ont été arrêtés par la police, dont deux sont poursuivis judiciairement! Or, en ne respectant pas ses engagements, c'est ce gouvernement qui s'est mis hors la loi, pas les sans-papiers ni leurs soutiens! Un autre rassemblement, avec une présence syndicale FGTB-CSC a également tenté de fermer le cabinet de la ministre Turtelboom en charge de la politique de migration et d'asile dont l'inaction sur le terrain est criminelle. Un reportage vidéo de Chris Den Hond sur cette action.

[Sans Papiers: manifestants ferment ministère d'asile](#)

envoyé par [chrisdenhond](#)